

Berliner Tageblatt

und Handels-Zeitung.

Medizinalreform und die Landtagswahlen. Die Fragen über die mangelhafte Organisation unserer Medizinalbeamten...

heitspflege gilt, da verlagert der vorgeblich patriotische Medizinalbeamte...

Die überraschend wirkende Mitteilung von der Abfertigung der Kaiserreise hat zu den mannigfachen Kombinationen Veranlassung gegeben...

Am Mittwoch Nachmittag fand in Berlin eine Vorbesprechung der Bundesratsbevollmächtigten statt, worin der dringende Wunsch geäußert wurde...

Der Staatssekretär des Innern, Graf Hofmannsdahl, hat die deutschen Landwirtschaftsräte davon benachrichtigt, daß die mit Rücksicht auf die Vorbereitung von Handelsverträgen...

den Wirtschaftstypen namhaft zu machen, deren Befreier durch die Verantwortung der Fragebogen sich bereit finden lassen...

Im lippeischen Thronfolgestreit hat seinerzeit der König von Sachsen die Schiedsrichterrolle gespielt...

Am Mittwoch Nachmittag fand in Berlin eine Vorbesprechung der Bundesratsbevollmächtigten statt, worin der dringende Wunsch geäußert wurde...

Der Staatssekretär des Innern, Graf Hofmannsdahl, hat die deutschen Landwirtschaftsräte davon benachrichtigt, daß die mit Rücksicht auf die Vorbereitung von Handelsverträgen...

Schillers Wallenstein.

1798-1898. Von Fritz Maunhoer.

Ein seltsames Jubiläum. Die Kunst feiert es, Theaterretoren und Schauspieler lassen ihre Wirkthätigkeit fühlen...

deutschen Dichter den Weg ins Ausland fanden. Es war aber auch das Jahr, in welchem die Freunde gegen Schiller schon scharf und boshaft eintraten...

weichen Wallenstein - Prologe auf diesen Conbottiere hin. Es ist durchaus unphilosophisch, wenn Widenbruch in seiner literarischen Prologogen den Schiller von 1798...

1798! Es war das Jahr, in welchem gerade durch den Wallenstein das klassische Ideal Goethes, dessen Sinn auf Schillers Trilogie außerordentlich war, in Deutschland zum Ausdruck kam...

Wallenstein ein „fahndender, verstellter“ Diktator, und Schiller wie in seinem gedanklichen...